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! ! ! !就在一个多月前!纳赛尔公开表

示!希望贝克汉姆能为巴黎圣日耳曼

再效力一年" 而现在!他开始准备为

贝克汉姆打造一场盛大的退役仪式"

同贝克汉姆的合作! 充满了诚意

和尊重! 在卡塔尔人宏伟的巴黎圣日

耳曼国际计划中! 贝克汉姆是一个重

要角色"

记!邀请贝克汉姆加盟!你是怎

么做到的"

纳!! 年前接手巴黎圣日耳曼
时，我就有一个宏伟目标：引进伟大
球星。贝克汉姆，在我的点将簿里。那
时，我亲赴洛杉矶同他碰面，展示诚
意，在我介绍巴黎圣日耳曼的计划

时，他非常感兴趣，就这样一拍即合。
记!但也有不少媒体质疑你的决

策!认为他即将退役!只是个#点缀$%

纳! 巴黎是世界上最美的城市之
一，作为巴黎唯一的足球队，我们的目
光要国际化，所以我们的球员也要国际
化，我们不能只做井底之蛙，自娱自乐。

记!如今他决定退役!你不感到

遗憾吗"

纳!我尊重贝克汉姆的选择。我们
已经开始商量未来的合作计划。他明确
表示不会离开足球，也将会一直是巴黎
圣日耳曼的一员，继续为俱乐部出力。

记!!月 "#日将是本赛季最后一

个主场比赛!有什么特别准备吗"

纳!我们为贝克
汉姆准备了一场盛大的
退役仪式。至于细节，暂时保
密，一定会让所有人惊喜。

记!贝克汉姆和你讨论过中国吗"

纳!作为中超形象大使，他从北
京回来后告诉我，中国人多么热爱足
球。我们俱乐部正计划明年开启亚洲
巡游计划，希望中国是重要的一站。

记!有没有考虑过你们俱乐部也

通过贝克汉姆!让他做一座同中国球

迷沟通的桥梁"

纳!这是个好主意，我想我们会
商榷的，我知道他在中国有巨大的球
迷基础。

退役的小贝仍是一块宝
———独家专访巴黎圣日耳曼俱乐部主席纳赛尔

这一场独
家专访，巴黎圣
日耳曼俱乐部
主席纳赛尔·阿
尔赫莱菲特意
安排在贝克汉
姆宣布退役当
天进行。他郑重
告诉本报记者：
贝克汉姆在巴
黎圣日耳曼退
役，这是俱乐部
巨大的荣耀，但
贝克汉姆将继
续是俱乐部的
一员。

于是，一幅
卡塔尔人接管
巴黎圣日耳曼
后的宏伟蓝图，
在记者面前清
晰展开。39岁
纳赛尔的娓娓
道来，就从牵手
贝克汉姆说起。

! $%""年 &月 '(日!卡

塔尔投资管理局正式完成对巴

黎圣日耳曼俱乐部的收购!后

台老板是卡塔尔王储& 国际奥

委会委员塔米姆'阿尔萨尼

! 球队实际管理者为主

席纳赛尔! 被称作是巴黎圣日

耳曼的老大

! 王储 #岁时!纳赛尔同

其在网球场上相识! 随后一起

成为国家队队友

! 纳赛尔同时是卡塔尔

半岛电视台体育频道的所有人

和出面收购巴黎圣日耳曼 )%*

股份的卡塔尔投资管理局的主

席

! 纳赛尔还是卡塔尔网

球协会主席! 作为前 +,- 球

员!他的单打排名为 ..&名

进军国际市场! 巴黎圣日

耳曼的远大计划!清晰可见%

纳赛尔此次只安排了 &场

国际媒体专访!(新民晚报)是

唯一一家中国媒体!在此之前!

他只不过才接受了 )家法国媒

体的采访%

采访地点! 在巴黎王子球

场的贵宾厅! 纳赛尔的助手建

议我先介绍一下新民晚报% 我

想!他正是看重新民晚报的影

响力和百万销量!才会欣然接

受我这名陌生记者的专访请

求吧%

采访刚开始! 我对贝克汉

姆退役一事并不知情% 纳赛尔

主动亲口告诉了我退役典礼一

事!此时此刻!官方新闻才正式

对外公布%我这才恍然大悟!选

择的时间和地点! 都是刻意安

排好了的! 足见其对贝克汉姆

的重视!当然!更透露出一份对

中国市场的浓厚兴趣%

纳赛尔说! 贝克汉姆此前

的中国行!给了他很大启示%贝

克汉姆退役后还将继续同巴黎

圣日耳曼进行合作%

看来!#万人迷*退役后!他

仍将为巴黎圣日耳曼架起一座

通往中国市场的桥梁%很有幸!

我第一次探访便成为巴黎圣日

耳曼的国际扩张计划的见证

人% 陶邢莹

在球迷纪念品商店! 记者发现!

大部分衣服已经卖得断码! 纪念品的

种类也已卖得不是很丰富" 一打听才

知道!球队夺冠后!这几天光顾商店的

球迷络绎不绝! 其中还包括不少外国

游客" 店员告诉记者#$以往每日客流

量一百来人!而今天多达 !"""人% &

纳赛尔透露!俱乐部同赞助商将

签下一笔续约大合同%

记!卡塔尔投资进入后!巴黎圣

日耳曼在经济效益上取得多大进步"

纳!让我给你介绍一串数字。同
上赛季相比，本赛季巴黎圣日耳曼的
总收益增长了 "#$%，其中，门票收入
增长了 "&'%，上座率从两年前的
()%上升到了 '*%。在商务开发上，
赞助商收益增长了 ()%……

记!球迷为这支球队有多疯狂"

纳!我们的推特粉丝数量达到 (#

万，已跻身世界前 "#名俱乐部行列。

记!有没有想过开发中国市场"

纳!那是肯定的。我们暂时还没
中国赞助商，请你一定写在报纸上，
告诉中国球迷和企业，巴黎圣日耳曼
需要你们的支持。

记!你对中国足球有多了解" 有

什么建议给中国足球吗"

纳!我可是卡塔尔人，没少看卡
塔尔队和中国队的比赛。我也知道阿
内尔卡，他在申花踢球，我还知道恒
大，里皮执教恒大在亚冠取得很不错
的成绩。至于建议，不敢当。我相信，
中国足球人比我更有发言权。

记! 你曾是一名职业网球运动

员!涉足足球尚属首次!两年内已取

得成功!你是怎么做到的"

纳!我有一颗热爱足球、热爱巴
黎圣日耳曼的心。我小时候就梦想成
为一名足球经理，现在，梦想成真了。
特派记者 陶邢莹+本报巴黎今日电,

巴黎圣日耳曼夺冠后!法媒爆料!

伊布在更衣室同总经理莱昂纳多发

生口角%次日举行的庆典活动!又

引发了流氓骚乱%作为主席!纳

赛尔是否会觉得压力很大'

他微笑着摇摇头% $我也

和我家人会吵架争执!这是很

正常的!但不会破坏感情% &在

他看来! 球员都是职业的!不

需要他事无巨细地去干

涉%至于骚乱!他不愿多提!实际和体

育并无太大关系%

记!最初你说过!第一个三年计

划!是捧起联赛冠军奖杯!现在这个

愿望提前实现了!接下来什么打算"

纳!欧冠桂冠是我们的新目标。
记!不过!提起巴黎圣日耳曼!外

界就说这是金元打造的俱乐部!你怎

么看"

纳!引进大牌球星，是我们刚接

手时目标。但现在我们有更长远的计
划，而不只是砸钱买大牌。

记!能具体介绍下吗"

纳!我们将建造一座全世界最大
的足球青训基地，持续巨大投入，为
长远发展考虑。今夏，我们将首先在
摩洛哥开一个青少年足球培训学校。

记!你的最终目标是什么"

纳!简而言之，培养属于巴黎自
己的“新贝克汉姆”、“新梅西”。

小贝仍是俱乐部一员 准备一场盛大退役仪式
"

!"#!

采访时间

收益翻倍人气也提升 期待与中国企业合作
#

!相!关!链!接!

"

纳赛尔接受

本报特派记者陶

邢莹专访

"

纳 赛

尔要加快

俱乐部国

际化步伐

图 $%

! 提前两轮夺得法甲冠军!纳赛尔与贝克汉姆热情拥抱 图 &'

致新民晚报读者!

请支持巴黎圣日耳曼"我们爱中国#

纳赛尔


